

Verden. Jörg Jacobs (Bad Berleburg) übernimmt am 1. November 2011 die Leitung des Ausbildungszentrums des Hannoveraner Verbandes in Verden.

Jörg Jacobs hat sein reiterliches Können disziplinübergreifend bei Nationenpreisreiter Holger Hetzel (Goch) und Mannschafts-Olympiasieger Klaus Balkenhol (Rosendahl) gelernt. Der 34-jährige Pferdewirtschaftsmeister ist sowohl im Parcours als auch im Viereck erfolgreich, sammelte in der Dressur goldene Schleifen bis zur Grand Prix-Klasse. Während seiner dreijährigen Anstellung im Stall Balkenhol unterstützte er Klaus Balkenhol maßgeblich bei der Trainertätigkeit der US-amerikanischen Dressur-Equipe in Deutschland. Anschließend war er für Nathalie Prinzessin zu Sayn-Wittgenstein-Berleburg (Dänemark) – Team-Olympia-Dritte 2008 und Weltcup-Zweite 2011 - in Bad Berleburg tätig, ehe er sich 2008 als Ausbilder und Trainer in Bad Berleburg selbstständig machte.

Jörg Jacobs wird im Ausbildungszentrum des Hannoveraner Verbandes für die Spring- und die Dressurausbildung der Pferde sowie für die reiterliche Förderung verantwortlich sein. Außerdem zählt die Betreuung von Lehrgangsangeboten und Kunden im Ausland zu seinen Tätigkeitsbereichen.

Balkenhol-Schützling Jacobs Leiter des Ausbildungszentrums Verden

Geschrieben von: Britta Züngel
Sonntag, 14. August 2011 um 10:54

Das Lehrgangsangebot des Hannoveraner Verbandes in Verden wird Anfang 2012 wieder gestartet.